

Châtillon : une grande collecte pour les victimes des incendies en Kabylie

Une semaine après les incendies qui ont ravagé le nord de l'Algérie, deux associations ont organisé, ce samedi, une opération afin de fournir une aide d'urgence aux blessés, misant beaucoup sur la solidarité de la diaspora kabyle.





Emmanuelle, dont le mari est Kabyle, dit avoir touchée par les images des terribles incendies meurtriers qui ont détruit des milliers d'hectares de végétation. (LP/D.L.)



1

Par David Livois

Le 21 août 2021 à 17h15

Areski en est persuadé : jamais la solidarité entre Algériens ne sera prise en défaut. Et ce samedi, à Châtillon, les faits ont eu tendance à conforter l'intime conviction de ce membre actif de l'association des citoyens de Tini-Gheniff. Tubes de Biafine, tulle gras, pansements et boîtes de médicaments ont été récoltés en nombre au profit des victimes de [l'incendie meurtrier qui a ravagé une partie de la Kabylie](#).

Cinq minutes à peine après l'ouverture des portes de la salle des fêtes de la place Gabriel-Péri, gracieusement mise à disposition par la ville, les premières personnes se présentent déjà, les bras chargés de sacs en papier. À l'intérieur : des compresses, des bandages, des analgésiques, des anti-inflammatoires, du sérum physiologique ou des paires de ciseaux médicaux. « Il s'agit de tout ce qui concerne les soins corporels pour les personnes victimes de brûlures, précise Ouerdia Feraoun, de la coordination des Berbères de France (CBF), coorganisateur de cette grande collecte. C'est précisément ce que nous avons demandé car c'est ce qui manque là-bas. »

« On ne peut pas rester insensible à de telles catastrophes »

Mise en place dans l'urgence, l'opération a pu toutefois profiter d'une communication efficace, assurée, via les réseaux sociaux, par la ville de Châtillon. Le bouche à oreille au sein de la diaspora Kabyle a fait le reste. Et à l'arrivée, l'information n'a pas échappé à Emmanuelle, très émue par les images des incendies meurtriers qui ont détruit des dizaines de milliers d'hectares de forêts dans le nord de l'Algérie... « Mon mari est d'origine kabyle, alors forcément, ce qui s'est passé là-bas m'a particulièrement touchée, glisse-t-elle. Et même sans cette raison personnelle, on ne peut de toute façon pas rester insensible à de telles catastrophes. »

À lire aussi [Incendies en Algérie : 5 minutes pour comprendre le bilan meurtrier en Kabylie](#)

Un avis partagé par Marie Brigitte, arrivée elle aussi les bras chargés de tubes de Biafine, de boîtes de Doliprane et de masques FFP2. « Donner et aider font partie de ma culture chrétienne. Et étant moi-même malade, je sais ce que c'est que d'avoir besoin de soins », relève-t-elle avant de s'inquiéter du bon acheminement des dons.

« Sur ce point, on a la garantie que tout arrivera à destination, rassure Ouerdia Feraoun. La confédération des Berbères de France a déjà organisé de nombreuses collectes et a l'habitude de travailler, sur place, avec tout un réseau d'associations de village... » Une logistique récemment mise à l'épreuve à l'occasion de la crise sanitaire quand l'association a acheminé masques et concentrateur d'oxygène vers l'Algérie. « Je l'ai dit, se félicite Areski, tout sourire derrière son masque chirurgical. S'entraider est inscrit dans l'ADN des Kabyles et des Algériens. »

Dans la rubrique Hauts-de-Seine

[Clichy : un blessé grave dans un accident de trottinette](#)

[Baromètre des villes «marchables» : les piétons plus à l'aise à Vincennes qu'à Boulogne](#)

Abonnés [Vidéo verbalisation : dans les Hauts-de-Seine, près de la moitié des villes l'ont adoptée, pour quel bilan ?](#)

 [VOIR LES COMMENTAIRES](#)

Édition Limitée DS 7 CROSSBACK LIGNE NOIRE - Découvrez-la

Annonce, DS 7 CROSSBACK LIGNE NOIRE

«J'ai rajeuni mon vagin,
c'est comme si j'avais 12
ans !» : que disent de nou...
Le Parisien

Attentats du 13 Novembre :
le sulfureux patron du
restaurant la Casa Nostra...
Le Parisien

[Photos] A 56 ans, voici le salaire annuel que touche Pascal Praud

Annonce - Sunday Digest

Hauts-de-Seine

Clichy : un blessé grave dans un accident de trottinette

Abonnés **Vidéo** verbalisation : dans les Hauts-de-Seine, près de la moitié des villes l'ont adoptée, pour quel bilan ?

Abonnés **Dans les matelas des personnes âgées, les escrocs mettaient... des vers**

Abonnés **Faux policiers, faux employés des eaux... de plus en plus de personnes âgées victimes de vols par ruse**